. Taulats, que lo hizo bien, pero excesivamente severo en el corte de tanto juego, y en bastantes ocasiones siguiendo tal criterio favorece al equipo castigado. El tercer gol forastero fué precedido de tres manos que incomprensiblemente dejó sin castigar, así como también sus ayudantes no las señalaron por no efectuar su labor como es debido.

La primera parte finalizó con empate a cero. Reanudado el partido al minuto escaso Plumé II logra el primer gol para los locales, 4 minutos después empatan los forasteros por mediación de Martínez, poco después se adelantan en el mar-cador los visitantes, logrando emlos visitantes, logrando empatar Moret a los 19 minutos y a los 23 de fuerte chut cruzado logran su tercer gol los del Montor-nés, finalmente Plumé I remata imparablemente a las mallas el gol del empate cuando faltaban escasamente tres minutos para terminar el encuentro.

Los equipos se alinearon así:

C. F. Ametlla. — Martí, Camp, Grane Barres, Viaplana, Plumé I, Canudas, Flaqué, Moret, Plumé II

C. D. Montornés. - Malet, Martin, Campillo, Montferrer, Montpou, Pericas, Novoa, Martínez, Durán, Gual y Monteys.

C. R. B.

En Cardedeu

CARDEDEU 3 PEÑA HIERRO 2

Era un partido esperado por toda la afición con el aliciente de ver si la gran clase de que venía precedido nuestro pequeño y gran portero reserva en su primer partido de presentación en nuestro terreno de juego, igualaba la clase que demostró en el partido contra el Martorellas.

Y en verdad que lo demostró, pa-ró balones que llevaban el marchamo de gol con seguridad y estilo y muy valiente bajo los postes. El partido podemos clasificarlo

En sus compras DEPORTES SASTRE

de muy bueno, sobre todo en la primera parte, puesto que fué llevado a gran tren con dominio alterno y siempre suspensos de la jugada que debía hacer funcionar el marcador.

A los 50 segundos se produce el primer tanto de la tarde, un centro bombeado sobre puerta por el medio volante Roca sorprende al portero de la Peña Hierro, colándose el balón en la red.

A los 28 minutos una falta indirecta cerca del área del equipo visitante es lanzada por Jané que el portero despeja de puño y ante un pequeño barullo Vera muy oportuno remata de cabeza a gol, anulándole el árbitro en medio de una gran bronca. Presiona fuertemente el Cardedeu, y Vera en una jugada cede magnificamente el balón a Cubells rematando éste de una forma imparable, logrando el segundo tanto de la tarde. Ha sido una jugada de gran clase, habiendo sido acogida con una estruendosa ova-

No tarda en darnos la réplica el equipo visitante y en una jugada prodigiosa del extremo izquierda culmina con un potente chut que hace inútil la estirada de nuestro portero. Con el resultado de 2 a 1 finaliza el primer tiempo.

Transcurridos escasamente 3 minutos de juego cuando el árbitro señala una falta en el área de la Peña Hierro, marcándola Jané que de un potente tiro bate por tercera vez el equipo visitante.

En este momento los visitantes empiezan a imponerse, su medio centro Canal que ha sido el mejor hombre de los veintidos, en un alarde de facultades empieza a entregar balones a su delantera obligando replegar al Cardedeu sus líneas, y a los 8 minutos en una combinación del ala derecha el delantero centro muy oportuno marca el segundo gol.

El Cardedeu en este encuentro ha demostrado hallarse en uno de sus mejores momentos, todas sus líneas se han movido a la perfección, destacando después del portero, Vera y Roca, quizá Cullell no haya tenido una de sus mejores tardes, pero su tesón y entusiasmo compensa alguno de sus fallos. Del once visitante todos muy bien, especialmente Canal, que nos ha demostrado ser todo un medio centro.

La actuación del árbitro Torres, que cada cual la juzgue por lo que vió... y los liniers Esteve y Cirác no me atrevo a decir que estuvieran a su altura...

Cardedeu. - Fatjó, Ricart, Pellicer, Perellada, Cullell, Roca, Ve-

ra, Jané, Pozo, Cubells y Martínez.
Peña Hierro. — Estrada, Tormo I, Cot, Penalva, Canal, Miralles, Garrell, Sánchez, Pregona, Mora y Tormo II.

Chic P.

En Montmeló

MONTMELO 3 MARTORELLAS 6

En "La Torreta", con un lleno de público, nuestro primer equipo se enfrentó al C. F. Martorellas, consiguiendo éste última la victoria por 6 a 3.

Dos fases opuestas caracterizaron los dos tiempos. La primera parte de dominio alterno, con una incertidumbre que dió emoción a todo lo largo de ella. Dos goles temerarios de Butchosa, intercalando uno de los visitantes hicieron concebir esperanzas a los locales. Acusando una antigua lesión, García pasó a los 30 minutos al extremo izquierdo, en permuta con Vilarrasa, perdiendo con ello solidez la media, y cuya endeblez a la larga repercutía en el rendimiento del conjunto. Poco antes de finalizar la primera parte marcan de nuevo los visitantes que sorprenden a los lo-

El segundo tiempo tuvo un color netamente forastero. El Montmeló, con alineación forzada, no pudo a partir de la consecución del cuarto gol por el Martorellas, dar la vuelta al partido. Se crecieron éstos a medida que transcurría el tiempo y momentos hubo que su domonio era aplastante. Otro gol conseguido por el Martorellas coloca el marcador en 5 a 2.

Cede un corner el Martorellas que

SEGUROS NOVELLAS

BOLETIN SUSCRIPCION

Don	7. 3	con domicilio en
a calle	núm.	piso
de	se suscribe en la	Publicación de las Her-
mandades Sindicales de II Zona Agrícola,	HOJA DEP	ORTIVA por el
importe de 3'50 pesetas mensuales.		
	de	de 1950

Firma.